

Hoy, día de Santiago Apóstol, es fiesta local.

ARRANCAN LAS FIESTAS PATRONALES CON EL PREGÓN DEL EQUIPO SÉNIOR FEMENINO DEL CB BALONCESTO

Vva. de la Cañada, 25 de jul.2014.- Las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol arrancaron anoche con el pregón a cargo de las jugadoras del Equipo Sénior Femenino del Club de Baloncesto local, acompañadas por el alcalde y concejales de la Corporación Municipal. Desde el balcón del antiguo Ayuntamiento, invitaron a las cientos de personas que se congregaron en la plaza de España a disfrutar de los festejos, repasando la historia la princesa que dio el nombre de La Despernada al municipio, destacando las instalaciones deportivas villanovenses así como a las personas que trabajan en ellas y animando a "todas las chicas a jugar al Baloncesto".

Al acto asistió también una representación del cuerpo técnico y de la junta directiva del club deportivo, encabezada por su presidente Rafael Burgos. También se dieron cita alcaldes y concejales de los municipios de alrededor, el padre Jaime Garralda así como representantes de asociaciones villanovenses. Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos fueron las encargadas un año más de amenizar la velada con sus charangas.

Programación

Hoy, festividad local, tendrán lugar la misa y procesión de Santiago Apóstol a partir de las 12:00 horas. El programa de actividades diseñado por el Ayuntamiento contempla hasta el domingo numerosas actividades para todos los públicos y especialmente para la población infantil como la Fiesta de la Espuma, los talleres circenses o los castillos hinchables acuáticos en la plaza de España. En la calle Cristo tendrán lugar bailes con orquesta y el musical titulado "El espíritu de Broadway".

En la plaza de toros portátil, esta tarde a partir de las 20:00 horas, se celebra un festival taurino. En él, se lidiarán cinco novillos de la ganadería Ricardo Fernández y participarán los espadas Javier Castaño y Damián Castaño así como el novillero César Valencia. Mañana tendrá lugar la suelta de vaquillas de la ganadería Elisa y Martín Lucero Gallardo. El domingo 27, a las 20:00 horas, la plaza de toros también acogerá un espectáculo ecuestre dirigido por Francisco Canales. Más información en www.ayto-villacanada.es

Cortes de tráfico

Ante el número de actividades que se desarrollarán en la calle del Cristo y en su entorno, el tramo de la citada vía comprendido entre las avenidas Gaudí y Dehesa quedará cortado al tráfico hasta el 28 de julio incluido. Solo se permitirá la carga y descarga por las mañanas hasta las





Nota de prensa

Departamento de Comunicación y Prensa

12:00 horas. La avenida de la Universidad también permanecerá cortada, desviándose la circulación por la avenida de Madrid.